Página: 9



Se reúne aspirante con Club de Industriales

Presume Sheinbaum seguridad en CDMX

MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, presumió ayer que durante su gobierno en la Ciudad de México se desarticularon cerca de 241 células delictivas a través de la inteligencia, la investigación y la coordinación con la Guardia Nacional, la Defensa Nacional y la Marina.

Ante miembros del Club de Industriales, recordó que cuando llegó a la Jefatura de Gobierno, en 2018, la ciudad estaba en el peor momento de su historia en materia de seguridad.

Dijo que la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana levantada por el Inegi en enero pasado, señala que 98 por ciento de los habitantes consideraban que la Ciudad de México era insegura.

No obstante, agregó, tras su administración se redujeron los delitos de alto impacto de 177 a 56 diarios, lo que representó una disminución de 58 por ciento.

Sheinbaum aseguró que se redujeron los índices de inseguridad a través de una estrategia basada en cuatro ejes: atención a las causas, más y mejores policías, inteligencia e investigación y trabajo coordinado con las fuerzas de seguridad federales. Afirma morenista que en su gestión bajaron los delitos de alto impacto

"Desarticulamos a cerca de 241 células delictivas en la ciudad, y eso fue lo que permitió la atención a las causas y la disminución de la impunidad a través de la inteligencia, la investigación, la coordinación con la Guardia Nacional, con la Sedena, con la Marina", afirmó.

La candidata apuntó la necesidad de un mejor acceso a las oportunidades para reducir la incidencia delictiva.

Esa visión en la Ciudad de México, indicó, derivó en la creación de las universidades Rosario Castellanos y de la Salud, 194 Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares) y diversos programas focalizados según las necesidades de cada colonia.

Sostuvo que con esas estrategias se logró sacar de la delincuencia a más de 11 mil jóvenes.

La morenista agregó que durante su Gobierno también se crearon nuevos sistemas de transporte, como el Cablebús o el Trolebús Elevado, se mejoró la Línea 1 del Metro, se compararon 500 nuevos trolebuses eléctricos, se construyeron plantas de reciclaje, una planta fotovoltaica en los techos de la Central de Abastos y se logró la simplificación de trámites a través

de la creación de la Agencia Digital de Innovación Pública.

Sheinbaum destacó que el trabajo en equipo con inversionistas y empresarios es fundamental para garantizar una mejor calidad de vida para todos.

"Para mí, los acuerdos más importantes de política económica que se han tomado en el país han sido por consenso: el aumento al salario mínimo fue por consenso entre empresarios y gobiernos, la reducción del outsourcing fue por consenso, la reforma laboral fue por consenso", dijo.

Asimismo, sostuvo que México hoy tiene que buscar inversión privada, pública, extranjera y nacional que genere cadenas de valor, que esté en los lugares con vocación, pero al mismo tiempo genere bienestar con sustentabilidad, que incluye empleo y salario dignos, vivienda, movilidad e infraestructura.

"Estamos desarrollando estos polos de desarrollo que nos permitan ordenar la inversión, captarla, generar la infraestructura necesaria en energía, en vivienda, en escuelas, en vialidades, en transporte público. Lo que buscamos es el bienestar de los mexicanos y mexicanas", reiteró.



 $338 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 9

2/2



Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena (der.), y Claudia Brugada, aspirante en la CDMX (centro), durante su encuentro con integrantes del Club de Industriales.

